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張成雄接掌潮州商會
周振基移交會長印信 陳維信廖烈武陳有慶主禮

香港文匯報訊（記者 解玲、邵

萬寬）香港潮州商會昨日於會所

大禮堂舉行第四十八屆、第四十

九屆會董交接儀式，由第四十八

屆會長周振基移交印信予新一屆

會長張成雄。儀式由永遠榮譽會

長陳維信、廖烈武、陳有慶主

禮。新一屆會董會將於9月1日正

式履新，就職典禮定於11月5日

假會展舉行。

新屆會長張成雄為好世界飲食董事總
經理，6位副會長分別是胡劍江、林

宣亮、陳智文、馬鴻銘、黃書銳、高佩
璇。

張成雄：當選會長又喜又驚
張成雄於交接儀式上表示，感謝各位會
長、同仁的厚愛和支持。他以「又喜又
驚」形容當選心情，「喜」的是獲大家信
任，將歷史悠久、聲譽良好的商會交予
他，「驚」的意思是指「戰戰兢兢」，歷
屆會長令會務蒸蒸日上，作為後繼者他倍
感壓力。他由衷感謝周振基會長及第48
屆會董會全體同仁所作出的貢獻。張成雄
強調，他深知責任重大，將「勇於承
擔」，履行會長職務，與新一屆會董會同
仁團結一致，攜手同心，秉承商會優良傳
統，為商會邁進百年創造新的先進形象，
推進國際化、年輕化及專業化。該會繼續
協助國際潮團總會常設秘書處、國際潮青
聯合會秘書處、國際潮籍博士聯合會秘書
處的工作，利用強大國際網絡，聯絡國際
潮籍精英與該會合作交流，共創雙贏局
面。

周振基：卸任會長如釋重負
周振基對新一屆會董會表示祝賀。他形
容自己如釋重負，任內積極拓展，改革創
新，提升商會聲譽，雖未盡善盡美，但絕
對盡心盡力，相信第49屆同仁將更加出
色，將商會優良傳統發揚光大。

高佩璇：希望發揮女性優勢
因應會務繁忙，副會長由上屆的4位增

至今屆的6位，其中高佩璇成為商會有史
以來首位女首長。她指張成雄會長誠邀她
出任副會長，「我是潮州人，能為商會出

力是一份榮幸。」她笑謂，自此應該不會
再有人講潮州人「大男子主義」，希望發
揮女性優勢，與會長和各位同仁緊密合
作。

馬鴻銘計劃成立潮青義工團

新晉副會長馬鴻銘表示， 青年工作一
定要落區做才行，商會現有青委百多人，
未來將更加發揮青委會平台作用，特別是
組織潮青盡量多落區，於區內擔任不同角
色，發揮青年的人脈關係和資源。他亦計
劃成立潮青義工團，透過落區服務，凝聚

潮青，貢獻社會。
潮州商會第49屆會董會還包括16位永

遠榮譽會長，20位常會董，95位會董，
共138名各界潮州精英組成，各人均於潮
州商會服務多年、經驗豐富、貢獻良多、
深得各界推崇之精英。

香港潮籍人士人
才輩出，事業有成
亦熱心回饋社會，多年
來積極參與本港 6 大慈

善團體，服務社會。今年於6大善團
擔任主席至總理的潮人多達22人。其
中仁濟醫院主席已連續多屆由潮籍人
士掌印。昨日，潮州商會於會所大禮
堂宴賀善長鄉彥，新一屆會董與善長
濟濟一堂，場面歡欣。

周振基：行善積福立身之本
會長周振基致辭指，6大善團作為非

政府組織，對社會穩定的作用明顯，
加入善團推動慈善事業報效社會的人
士仁心可貴，潮籍鄉彥為善不甘後
人，盡心盡力，是香港潮人的光榮和
驕傲。他強調，從祖輩始，行善積福
一直被視為立身之本，商會宗旨包括
「服務社會」、「扶貧救災」。有關
慈善團體與時俱進，貼近社會脈搏，
援助深入基層，商會將繼續支持。周
振基說：「今晚出席宴會的就有不少
慈善家，他們多年來持之以恆，支持
慈善事業，是我們學習的榜樣!」

仁濟醫院主席陳偉香代表受賀鄉彥
感謝商會，她指6大善團的善舉家傳

戶曉，在不同範疇服務社會。社會上部分社群
需要援助，不論是政府還是社區團體，都希望
做好這方面工作。她讚商會在支持慈善方面不
甘後人，為公益事業作出巨大貢獻。

受賀鄉彥包括：東華總理洪若甄、蔡榮星、
廖偉麟、馬清揚；保良局副主席蔡李惠莉、馬
清楠，總理陳正欣；博愛醫院副主席彭少衍，
總理趙瑤；仁濟醫院主席陳偉香、副主席林煒
珊、鄭承峰、周松東，總理吳春秀、徐志豪；
樂善堂主席羅永順，副主席郭予宏，常務總理
劉文文、陳育明、劉文東；仁愛堂副主席連卓
鋒、張敬慧。

■香港文匯報記者 解玲、邵萬寬
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■香港潮州商會第四十八屆、第四十九屆會董會交接儀式暨宴賀鄉彥，賓主合影。 劉國權攝

■香港潮州商
會舉行第四十
八屆、第四十
九屆會董交接
儀式 。(左起)
黃書銳、陳智
文、胡劍江、
張成雄、林宣
亮、馬鴻銘、
高佩璇在交接
儀式上合影。

劉國權攝

香港文匯報訊 8月16日，上海市青浦區委常委、區委統戰部部長韓順芳
一行，專程拜訪香港華僑華人總會，並座談交流。圖為韓順芳（左三）與香
港華僑華人總會會長李碧蔥（左四）、香港華僑華人總會主席、僑界社團聯
會副會長梁淦基（左二）交換書籍和錦旗。中國僑商投資企業協會副會長、
香港華僑華人總會名譽會長屠海鳴（右一）也參加了拜訪和座談。隨同韓順
芳拜訪的還有青浦區人大常委會副主任、青浦區僑聯主席沈紅慧（左五），
青浦區委統戰部副部長、區僑聯黨組書記張靜（左一）等。

蘇樺偉任「華懋行」大使
龔中心探班贈裝備

香港文匯報訊（記者 子
京）「華懋行」是華懋集團
關愛社會的年度綠色教育活
動，冀透過遊覽位於港島大
潭水塘郊野公園段，探索歷
史文物、水務建築及動植物
生態，以傳遞保育及可持續
發展信息。自2011年舉行以
來，獲超過9,000名巿民支
持。今年的主題為「綠色共
融」，旨在讓不同能力的人
士齊享綠色香港，活動特邀
傷健運動員蘇樺偉擔任「華
懋行2014」活動大使。

神奇小子推廣「綠色共融」
由15歲踏足國際賽場至今，蘇樺偉奪得26面金牌，包括7次世錦賽冠
軍、6次奧運冠軍，還5度打破世界紀錄，是公認的跑步奇才，更被香港的
媒體喻為「神奇小子」。身體殘疾無礙蘇樺偉奮勇向前，他冀以自身奮鬥
的經驗，呼籲公眾特別是傷健人士積極參與社會活動，他以「華懋行
2014」活動大使的身份，身體力行支持傷健共融，響應今年活動的主題
─「綠色共融」，讓不同能力的人士齊享綠色香港，並提倡社會人士更重
視傷健共融的理念。
蘇樺偉感慨，香港各方面發展良好，唯獨環保仍未達標，故希望以運動
員身份盡一分責任，將保護環境的信息宣揚開去。他覺得今次活動十分有
意義，既可享受綠色生態遊，又可做善事，而是次活動籌得的款項將悉數
捐予海洋公園保育基金，以支持瀕臨動物的保育工作。
為感謝蘇樺偉擔任「華懋行2014」活動大使，華懋集團執行董事兼市場
部總監龔中心特別於訪問當天到場探班，並送上華懋紀念T恤及跑鞋一
雙，祝願蘇樺偉在2014年亞洲殘疾人運動會取得佳績，為香港爭光。

■華懋集團執行董事兼市場部總監龔中心送
上華懋紀念T恤及跑鞋予蘇樺偉，祝願他在
2014年亞洲殘疾人運動會取得佳績。

長樂聯誼會第四屆理事會就職

香港文匯報訊（記者 子京）香港長樂聯誼會
日前隆重舉行第四屆理事會就職典禮。高芝安接
替卸任的高玉鼎，擔任新一屆理事長，他表示深
感責任重大，必將與全體同仁一道，把追求夢
想、愛拚會贏的「長樂精神」發揚光大。展望將

來，將進一步凝聚鄉親力量，以實際行動，為祖
國、為香港、為家鄉作出新貢獻。

翁卡張肖鷹等出席主禮
近700會員鄉親及各界友好出席，現場高朋滿

座，喜氣洋洋，場面熱鬧。福建省委統戰部常務
副部長翁卡，中聯辦新界工作部副部長張肖鷹，
香港福建社團聯會永遠名譽會長林銘森，華閩集
團總經理陳揚標，福州市委統戰部部長黃忠勇，
長樂市人大常委會主任張禮強，長樂市委常委、
政法委書記吳文琪，香港立法會議員李慧琼、葉
國謙等出席主禮。

高芝安：感謝各界支持
典禮在雄壯的國歌聲中揭幕。高芝安在致辭中

說，香港長樂聯誼會以「愛國、愛港、愛鄉」為
宗旨，每項工作都有突破，成績有目共睹，成為
一個有代表性的同鄉聯誼會團體，得到了各界友
好以及省市領導的充分肯定與讚揚。這要感謝社
會各界朋友、家鄉各級領導、歷屆理事長及鄉
親，特別是高玉鼎理事長的支持。他說，從各位
殷切的目光中，看到大家的期望與重託，自己必
以身作則，為香港長樂聯誼會的發展盡最大的努
力。
香港長樂聯誼會成立於2008年，創會之初就

以大團結大包容為宗旨，秉承愛國愛港愛鄉的傳
統和追求夢想、愛拚會贏的精神，在旅港鄉親中
具有很強的凝聚力，在短短幾年間發展成為擁有
1,200多會員的有影響力的閩籍社團。

■新任理事
長 高 芝 安
（前中）由
前任理事長
高玉鼎（前
右）手中，
接過香港長
樂聯誼會會
旗。前左為
中聯辦新界
工作部副部
長張肖鷹。

穗港工商界聯誼品佳果
香港文匯報訊（記者子京）正值嶺南佳果龍

眼成熟飄香季節，廣州市工商聯、廣州市總商會
日前在港舉行品佳果、聚情誼—穗港工商界聯
誼晚會，邀得廣州市委常委、統戰部部長陳明
德，香港廣州地區聯會會長何世柱，中聯辦港島
工作部副部長陳偉峰，中聯辦九龍工作部副部長
王小靈，立法會議員黃定光，廣東省政協委員、
中華總商會副會長陳幼南，廣州市工商聯主席、
廣州市總商會會長袁志敏等有關領導和商會、社
團領袖、穗港工商界人士100多人出席。

陳明德出席何世柱籲反「佔中」
何世柱回顧香港回歸17年來經濟和社會發展

取得的可喜成績，根據國際貨幣基金組織數據，
按購買力平均計算，香港人均生產總值世界排名
第7。香港的經濟成就來之不易，充分體現了
「一國兩制」的成功，充分展現了國家對香港的
照顧，大家應好好珍惜，努力維護香港繁榮穩
定，對違反《基本法》的所謂「公民提名」和攪
亂香港的所謂「佔中」，要予以堅決反對；對支
持「保普選 反佔中」的行動要積極參與。

袁志敏：民營經濟健康發展
袁志敏表示，今年，廣州市委、市政府舉全市
之力穩增長，促改革、惠民生、增後勁，上半年

經濟發展呈現穩中趨升的好勢頭。廣州市民營經
濟也取得了健康快速發展。廣州市工商聯為非公
有制經濟的健康發展和非公有制經濟人士的健康
成長繼續作出努力和貢獻。目前，全市工商聯已
有企業會員4萬6千間，這些成績離不開民營企
業和工商聯會員的努力和付出，與港澳工商界朋
友的關心和支持也密不可分。
穗港工商界朋友一致認為，穗港經濟社會同步

發展並肩進步，香港和內地密不可分。香港回歸
17年，發揮自己的獨立優勢，在經濟民生各方

面取得了顯著成就。在「一國兩制」實踐下，香
港和內地經貿合作不斷深化，尤其是CEPA及補
充協議的實施，進一步深化兩地經貿關係，拓展
兩地合作領域，實現互利共贏。
晚會嘉賓還包括：中華出入口商會副會長許華

傑，中華廠商會副會長徐炳光，公民協會主席林
國華，官塘工商聯會長余敏，廣州市委統戰部副
部長張鏡初，廣州市工商聯副主席岑釗雄，廣州
市總商會副會長鄧燾，廣州市總商會副會長霍啟
山，廣州市工商聯副主席劉定銳。

■廣州市工
商 業 聯 合
會、廣州市
總商會舉行
「 飄 香 佳
果 情牽穗
港」促進兩
地 工 商 合
作。

滬青浦區委統戰部長訪僑總


